



**APPROBATION ET ENTRÉE EN
VIGUEUR D RÈGLEMENT**

**APPROVAL AND COMING INTO
EFFECT OF BY-LAW**

N° 875-119

NO. 875-119

Avis public est par les présentes donné aux résidents de la Ville de Baie-D'Urfé et à qui de droit que le conseil municipal de la Ville de Baie-D'Urfé a adopté, lors de la séance ordinaire tenue le 14 mars 2017 à 19h30, le règlement suivant :

Règlement n° 875-119 modifiant le Règlement de zonage no 875, tel qu'amendé, afin de mettre à jour des dispositions relatives à l'abattage et au traitement des frênes.

Les personnes intéressées peuvent consulter ces règlements durant les heures d'ouverture au bureau du greffe sis au 20410, chemin Lakeshore, Baie-D'Urfé.

Le présent règlement entre en vigueur conformément à la loi.

Donné à Baie-D'Urfé, ce 22e jour de mars 2017.

Michael Nguyen
Greffier

Public notice is hereby given to Town of Baie-D'Urfé residents and to whom it may concern that, at a regular meeting held March 14, 2017 at 7:30 p.m., the Municipal Council of the Town of Baie-D'Urfé adopted the following by-law:

By-law no. 875-119 amending Zoning By-law no. 875, as already amended, in order to update provisions related to the felling and processing of ash trees.

Interested persons may consult these by-laws during regular office hours at the Town Clerk's office located at 20410 chemin Lakeshore, Baie-D'Urfé.

The by-law comes into effect according to the law.

Given at Baie-D'Urfé, this 22th day of March 2017.

Michael Nguyen
Town Clerk